

Canoë-kayak. Loïc Kervella dans la cour des grands

21 février 2012 / Christophe Marchand /



À 18 ans, Loïc Kervella (Canoë-kayak Quimper) est vice-champion d'Europe junior 2011 en canoë biplace.

Champion de France junior et vice-champion d'Europe 2011 en canoë biplace, le Quimpérois Loïc Kervella entre cette année dans la cour des grands en senior. Objectif: participer aux championnats du monde aux États-Unis, en juillet prochain.

La rigueur et l'hygiène de vie sont deux aspects indispensables à la réussite d'un projet sportif, surtout, quand on est amateur, soumis à d'autres impératifs d'étude ou de travail. «Depuis mes 16 ans, je suis au pôle espoirs de Cesson. Une semaine d'entraînement, c'est quinze à vingt heures en moyenne. Je suis en BTS Commerce international. En tant qu'athlète de haut niveau, j'ai une dérogation pour le faire en trois ans au lieu de deux. Je ne me fais pas de soucis. Je l'aurai, mais je me suis donné comme challenge de le faire en deux ans, comme les autres», explique Loïc Kervella.

«Le drapeau national? Un moment très fort»

Formé dès l'âge de 9 ans, au club de Quimper, il a été contraint de se diriger vers un pôle spécialisé pour poursuivre sa progression. «À Quimper, avec Nordine (Bachaou) et Lionel (D'Hervé), le club dispose d'excellents formateurs. La technique, je l'ai apprise avec eux. Mais m'entraîner sur des bassins m'a permis de faire un bond sportif. Je suis spécialisé en C2 (canoë biplace) avec le Rennais Yves Prigent. Une symbiose? Oui, en trois ans, nous ne nous sommes jamais engueulés. Chacun fait des compromis et on essaie de se mettre d'accord sur un consensus en course». S'il reste aussi un athlète en kayak monoplace, Loïc Kervella, 18 ans, a connu ses meilleurs résultats en C2. «En Bosnie-Herzégovine, en juillet 2011, quand

nous avons vu le drapeau tricolore sur le podium ça a été un moment très fort. Ça prend aux tripes. À Metz, en août 2011, pour notre titre de champion de France, nous n'avions pas eu droit à ça».

Qualification en jeu à Pau en avril

Vice-champion d'Europe et champion de France junior, le Quimpérois entre cette année dans la cour des grands en senior. «Je pense que nous faisons partie des huit meilleurs équipages français en C2. Le premier week-end d'avril, il y aura le sélectif Élite de Pau (64). Si nous faisons un bon résultat avec Yves, nous décrocherons alors notre qualification pour les mondiaux de Wausau en juillet (Wisconsin, États-Unis) et les Europe à Solkan en Slovénie (septembre), chez les 19-23 ans. C'est clairement notre objectif en 2012». En pleine progression depuis trois ans, Loïc Kervella pourrait bien être avec son coéquipier, Yves Prigent, la révélation française en senior dans la catégorie canoë biplace.